

Seis presuntos miembros de ETA detenidos

SAN SEBASTIÁN, 28 (D16).—Seis personas han sido detenidas en San Sebastián en los últimos dos días por supuesta pertenencia a la rama político-militar de ETA. Se trata de Santiago Urcelay Zabaleta, José Antonio Galparsoro Arbolá, José Javier Esnal Arrizabalaga, Luis Fernández García, María Ilarramendi Echániz y Juan María Wangeneiber Elizaguirre. Se les ha hallado diverso material, tanto de explosivos como de armamento.

Policía: Proyectaban un atentado

Sobre este hecho, el Gobierno Civil de Guipúzcoa hizo público el siguiente comunicado:

"A las 13,45 horas del día de ayer, un coche patrulla del departamento de Orden Público de la Comisaría de Policía de San Sebastián observó un automóvil marca Simca 1200, matrícula SS-107042, que estaba estacionado en la parte derecha y con las luces apagadas, por lo que decidieron proceder a identificar a los ocupantes del mismo y a averiguar las causas por las que estaba estacionado.

Al observar los ocupantes la presencia del automóvil

policía se dieron a la fuga, siendo perseguidos por los funcionarios de la dotación del vehículo, deteniendo a tres de ellos, que resultaron ser Santiago Urcela y Zabaleta, de veintinueve años; José Antonio Galparsoro Arbolá, de veintidós años; José Javier Esnal Arrizabalaga, de veinte años, dándose a la fuga el cuarto.

Funcionarios especializados procedieron a realizar posteriormente una inspección ocular en el lugar de los hechos, hallando un bidón conteniendo 250 cartuchos de 200 gramos cada uno, con un total de 50 kilogramos de dinamita gomados, 42 cebos pirotécnicos del número 6, seis cebos eléctricos, ocho botellas de camping-gas butano, un kilogramo de explosivo plástico y medio kilogramo de megalita tetranite, que constituía un artefacto destinado, según sus manifestaciones, a explotar a distancia el paso del microbús de las fuerzas de la Guardia Civil al dirigirse al relevo de la guardia de la prisión de Martutene. Habitualmente, ocupan dicho vehículo un sargento, dos cabos y veintidós guardias."

Otros dos coches

La nota continúa indicando ciones de los detenidos se supo de la existencia de dos vehículos más, implicados en la operación. El primero de ellos, a nombre de Juan María Wangeneiber Elizaguirre, modelo Seat 1430, matrícula de Bilbao 7607-F, y que estaba estacionado en la calle Isabel II, de San Sebastián,

En el vehículo se encontraron varias armas: seis pistolas, dos escopetas, numerosos cargadores, material explosivo, etc. Asimismo se encontraron 1.500.000 pesetas en billetes de mil y 117.000 pesetas en moneda fraccionaria, envueltas en papel del Banco Hispano Americano.

Posteriormente, y siempre de acuerdo con la nota oficial, fueron detenidos Luis Fernández García y María Ilarramendi Echániz, en el vehículo Seat 124, matrícula SS-3956-G.